

# Freude am Erfolg

Wir, die Musikschule Miertsch,

sind eine privat geführte Bildungseinrichtung, die im Oktober 1998 von Holger Miertsch gegründet wurde. Seitdem haben über 4000 Kinder, Jugendliche und Erwachsene hier das Musizieren und Singen erlernt. Derzeit erhalten mehr als 200 Schüler Unterricht an unseren Unterrichtsorten in Luckau und Lübben bzw. in den KiTas und Schulen mit Kooperationsvertrag.

Unsere Musikschule ist vom Ministerium für Forschung, Bildung und Kultur als Bildungseinrichtung anerkannt.

Wir verstehen uns als eine sinnvolle Ergänzung bestehender musischer Bildungskonzepte. Von unseren Schülern und deren Eltern wird besonders der freundliche, familiäre Umgang, die motivierende Lernatmosphäre und das Eingehen auf individuelle Wünsche, Vorstellungen oder Besonderheiten geschätzt.

Musik ist mehr als nur ein Ordnungsprinzip von Geräuschen.

Musik ist

- Aktion mit Herz, Verstand und Körper
- Ausgleich, Kommunikation mit Gleichgesinnten
- Halt in schwierigen Lebenssituationen
- bei einigen Schülern Berufswunsch

und vor allen Dingen wenn sich positive Lernatmosphäre mit eigenem Engagement treffen

***Freude am Erfolg!***

Ihr Team der Musikschule Miertsch